

Comienza cierre de mesas en tranquila jornada de votación en Bolivia.



La Paz, 21 feb (RHC) Las mesas electorales en Bolivia comenzaron a cerrarse pasadas las cuatro de la tarde, tras cumplirse las ocho horas reglamentarias de votación del referendo que busca permitir la repostulación del presidente Evo Morales y del vicepresidente Alvaro García Linera en el 2019.

El sufragio comenzó a las 8 horas locales y concluyó a las 16, no obstante, existen colegios que presentaron algunas dificultades en los cuales la ciudadanía podrá todavía ejercer su derecho al sufragio. La presidenta del Tribunal Supremo Electoral, Katia Uriona, informó que se determinó postergar el proceso en dos recintos de la oriental ciudad de Santa Cruz, donde fueron quemadas las boletas y otro material electoral.

En conferencia de prensa en la ciudad de Sucre, a minutos de concluir la jornada electoral, informó que la Fiscalía investigará ese caso registrado en las unidades educativas Carmen Ortiz y 14 de septiembre.

También subrayó que en relación con la situación ocurrida en los dos recintos, la Fiscalía inició las acciones de oficio para identificar a las personas responsables de esa vulneración que es considerada como un delito electoral.

Asimismo precisó Katia Uriona que la votación en los ambos lugares se efectuará el próximo 6 de marzo. Pese a ello, la autoridad electoral consideró que la jornada transcurrió de manera tranquila y sin incidentes graves.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84847-comienza-cierre-de-mesas-en-tranquila-jornada-de-votacion-en-bolivia>



Radio Habana Cuba